

SPORT : 5,5 millions d'euros pour la Maison départementale des Sports

Le [DEPARTEMENT DU CALVADOS](#) / **T** : 02.31.57.14.14 a inauguré la Maison Départementale des Sports du Calvados le 20 février 2023 à Hérouville-Saint-Clair. L'enveloppe globale pour ce projet édifié sur une surface de 5 600 m² s'élève au global à 7,5 millions d'euros, dont 5,5 millions financés par le Département et 2 millions d'euros par l'État dans le cadre du dispositif France Relance. La maîtrise d'œuvre a été assurée par l'entreprise [POIXBLANC CHARPENTES](#) / **T** : 02.35.40.03.60 (siège à Neufchâtel-en-Bray, CA 2022 3,35 millions d'euros) et l'architecte en charge du projet était [EN ACT - ARCHITECTURE](#) / **T** : 02.35.86.10.01. www.calvados.fr